

«Creo merecer la distinción que me ha sido conferida...»

DICE GONZALO TAPIA, RECENTEMENTE GALARDONADO CON EL PREMIO "ORDEN AL MERITO", DEL CONSEJO MUNDIAL DE EDUCACION. ME CREO UN MENTOLATUM, SEÑALA.

Nos dijo que le ha costado mucho convencerse de que la distinción Orden al Mérito del Consejo Mundial se trata de un reconocimiento a nivel internacional: "Es que todo fue tan de repente que no me dejó lugar a pensar en nada", señaló.

Ya pasados los momentos de ajetreo, felicitaciones, homenajes y manifestaciones que se le brindaron, Gonzalo Tapia Díaz, con tranquilidad, serenamente, conversó con "EL DIA". Y no le costó mucho mostrarse como lo indica, pues se trata de un hombre muy reposado.

Y en parte, hacemos nuestro tan importante galardón, ya que desde 1988 este educador y escritor porteño colabora espontáneamente en nuestras páginas.

LOS DISTINGUIDOS

• La distinción que recibió está expresada en un hermoso diploma, el que, indica Gonzalo Tapia, le abre muchas perspectivas a futuro.

— ¿Eso significa que existen ofrecimientos concretos?

— Digamos que sí, más que nada para desarrollar mejor algunos de los tópicos que dieron origen a la distinción, vale decir, en lo educacional, literario, artístico, cultural o gremial. Eso se verá más adelante.

— Muy pocas personas han recibido el premio que otorga el Consejo Mundial de Educación, figurando entre la ex Ministra de Educación Mónica Madariaga, el doctor Gugavo Monckeberg, don Francisco y próximamente le será conferido al Cardenal Fresno, según he sabido.

— Entendemos que otros profesores de los ochenta países que componen el Consejo Mundial también han sido galardonados...

— Seguramente, pero no dispongo de antecedentes al respecto. Sé que la distinción es para cualquier persona que se destaque en el ámbito social y en Chile es la primera vez que se entrega a educadores.

UN MENTOLATUM

— ¿Cree usted merecer la distinción? ¿No ha pensado que puede haber otros colegas suyos en el país, con tantos o mejores merecimientos, que los suyos para ser distinguidos con un galardón de tanta importancia?

— Buena la pregunta, y doble respuesta para ella. Primero, sí, creo que lo merezco. Es más; estoy convencido de ello. Segundo, seguramente debe haber colegas con merecimientos de sobra para ello, pero pienso que es difícil encontrar a un mentolatum como yo. Otros podrán destacarse en uno o dos rubros de su quehacer, y en mi caso particular le he hecho a todo: en lo profesional desde el cargo inadigno-

to de profesor rural hasta el de director provincial de Educación; he escrito y publicado libros, con premios literarios, televisivos y musicales, he sido productor de televisión, director de teatro y espectáculos masivos, creador de himnos para colegios, dirigente gremial, leonístico, fundador de grupos literarios, de teatro, deportivos, creador del primer periódico y único que ha tenido el magisterio de la zona, del Servicio de Bienestar de Profesorado y sus familiares, recientemente del Banco de Profesores de la Cuarta Región, distinguido por organismos de Gobierno e instituciones comunitarias, he trabajado en alfabetización, en fin, por todo ello y mucho más creo y con modestia sincera que merezco el premio.

Expresó que ha recibido muchas congratulaciones: "Desde las sinceras palabras del señor Intendente Regional, que lo hizo personalmente, pasando por autoridades diversas, colegas, ex compañeros de curso, centros de padres, medios de difusión, amigos, familiares, hasta la de un feriante, al que no conozco, quien lo hizo con un fuerte abrazo en plena feria libre, «Cómo no voy a estar contento?».



"Creo merecer la distinción que me ha sido conferida..." : [entrevistas] [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Creo merecer la distinción que me ha sido conferida..." : [entrevistas] [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)